

Zwei Mathematiker sitzen in einer Bar. Sagt der eine zum anderen: „Die meisten Leute haben keine Ahnung von Mathematik.“ Der andere glaubt das nicht: „Da muss doch wenigstens Grundwissen da sein.“

Als der erste mal kurz austreten muss, ruft der zweite die Kellnerin zu sich: „Können Sie mir einen Gefallen tun? Ich werde Sie in ein paar Minuten, wenn mein Freund zurück ist, wieder herrufen und Ihnen eine Frage stellen. Sie beantworten diese Frage bitte mit ‚ein Drittel x hoch drei‘.“

Etwas unsicher bejaht die Kellnerin und wiederholt im Weggehen mehrmals: „Ein Drittel x hoch drei, ein Drittel x hoch drei ...“

Der Freund kommt zurück, und der andere meint: „Ich werde dir beweisen, dass die meisten Menschen doch etwas von Mathematik verstehen. Ich frage jetzt die Kellnerin da, was das Integral von x zum Quadrat ist.“ Der zweite lacht nur und ist einverstanden.

Sie rufen die Kellnerin, und der zweite Mathematiker fragt: „Was ist das unbestimmte Integral von x zum Quadrat?“ Die Kellnerin antwortet: „Ein Drittel x hoch drei.“ Der erste Mathematiker ist verblüfft, der zweite grinst zufrieden.

Im Weggehen dreht sich die Kellnerin aber nochmal um und ergänzt „plus C.“